

Mantiene *HR Ratings* calificación AAA para el Infonacot

■ Reconocen adecuada administración de cartera y el importante crecimiento de las operaciones

POR GUILLERMO RÍOS

La calificadora HR Ratings mantuvo las calificaciones de largo y corto plazo para el Instituto del Fondo Nacional para el Consumo de los Trabajadores (Infonacot) por su adecuada administración de cartera y el importante crecimiento de las operaciones.

HR Ratings revalidó por quinta ocasión con perspectiva estable las calificaciones "HR AAA" de largo plazo y "HR+1" de corto plazo y para el Programa Dual de CEBURES con Carácter Revolvente con que cuenta el Instituto desde 2014, así como para sus emisiones con clave de pizarra en la Bolsa Mexicana de Valores "FNCOT 14", "FNCOT 15", "FNCOT 16" y "FNCOT 16-2",

tomando en consideración que los niveles de rentabilidad del Infonacot son robustos.

Con esta decisión, el instituto mantiene la posición de solvencia en niveles de fortaleza, subrayó el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Alfonso Navarrete Prida, en su carácter de Presidente del Consejo de Administración del organismo.

El encargado de la política laboral del país indicó que la ratificación de las calificaciones para el Instituto se sustenta en la adecuada gestión de los activos productivos y el importante incremento en las operaciones del instituto, que le permiten mantener una generación constante de resultados con tendencia positiva.

En ese sentido, se puede observar un crecimiento moderado en

el margen financiero, debido principalmente a la disminución en la tasa activa de colocación que realizó el instituto a finales del 2014, para facilitar el acceso al crédito, con lo cual disminuyó el spread de tasas, explicó por su parte César Alberto Martínez Baranda, director general de este organismo desconcentrado de la STPS.

La calificadora HR Ratings destacó que los índices de capitalización, apalancamiento y cartera vigente a deuda neta, que al cierre del cuarto trimestre de 2016 se ubicaron en 55.5 por ciento, 1.0x y 2.7x respectivamente, y que comparados con los observados al cierre del cuarto trimestre de 2015 de 54.5 por ciento, 1.1x y 2.5x, en cada caso, permiten reafirmar la posición de solidez financiera de la institución.